



# ファインだより

2023年7月3日 第2号  
NPO 法人やくも元気村

暑さが日々増していき、夏の日差しが訪れてきましたね。子どもたちは、たくさんの日差しを浴びた畑の枝豆を見て「また大きくなっている！」と毎日成長を楽しみにしているようです。

子どもたちはファインで過ごす日が増え、「テントを作りたい」「みんなでかくれんぼがしたい」などやりたいことをたくさんリクエストしてくれています。やりたいことを見つけ、指導員に話す姿を見てとても心が温かくなります。たくさんのリクエストに応えられるように指導員も努めていきたいと思えます。



バッタの赤ちゃんいた！

## 外遊び

遊楽部公園、ひらの公園、相生公園に行ってきました。遊具で遊んだり虫探しやシャボン玉をしてたくさん遊びました！



## お祭りごっこ

お祭りに行く前にお祭りごっこを行いました。焼きそばはいい香りがしてきそうなくらい本物そっくりにできました！金魚すくいでは自分が描いた魚をすくおうと、とても一生懸命でした。



## 八雲神社例大祭 出店に行こう

当日はとても天気良く、お祭り日和でした。お神輿を見たりくじを引いたりなどお祭りの雰囲気存分に味わえました！



揚げパンおいしい！



的に当たるかな？



大きくしちゃおう！

## おやつ作り

蒸しパン、どら焼き、ベビーカステラなどを作りました。出店にあるベビーカステラとチョコバナナを自分で作ることができて嬉しそうにしていました！作ったおやつを大事そうに持って帰る姿も見られました。



## 7月の行事予定

7月7日(金) 八雲山車行列  
8日(土)  
NPO 法人やくも元気村 八雲村交流 おやじの会 合同山車行列に参加します。